



# RECONSTRUCCION

## ARGES (TOLEDO)

Conquistado Toledo con la gesta gloriosa de su Alcázar, se estableció una cabeza de puente, contra la que se estrellaron los ataques de los rojos, que quisieron muchas veces reconquistar la ciudad imperial.

Los pueblos de Burguillos, Argés y Covisa, allí situados, tuvieron el frente estabilizado hasta que en la primavera del 39 se inició la fase final de la ofensiva, que culminó con la terminación de la guerra en España. Pueblos eminentemente agrícolas, de construcción sencilla y modesta, vieron sus casas casi totalmente destruídas. Adoptados por el Caudillo a los efectos de su reconstrucción, la Dirección General de Regiones Devastadas redactó los oportunos proyectos, emprendiendo la realización de las obras, de cuya marcha en el pueblo de Argés dan una idea las fotografías.